

Destructor de E.U.A. ataca objetivos sirios

Beirut, Feb. 9 (Latin-Reuter). Un destructor estadounidense lanzaba esta noche una carga de 150 proyectiles contra objetivos en los montes cercanos a Beirut que se hallan bajo control sirio, dijo un portavoz de la infantería de marina.

Fue la segunda noche consecutiva de bombardeos de los buques estadounidenses contra las montañas.

El destructor Moosbrugger comenzó a disparar a las 7:15 p.m. (17:15 GMT) esta noche y disparará unas 150 salvas antes de concluir su tarea", dijo el mayor Dennis Brooks, vocero de los infantes.

No especificó cuáles eran los objetivos atacados por los cañones de cinco pulgadas, pero radios locales dijeron que las zonas aledañas a la localidad de Tarshkish, 30 kilómetros al este de Beirut estaban siendo sometidas a intensos bombardeos.

Emisoras de radio dijeron que la región de Tarshkish, dentro del territorio controlado por Siria que domina el valle de La Bekaa, en el oriente libanés, fue blanco de aviones de guerra antes de que el Moosbrugger abriera fuego.

Brooks dijo que ningún avión estadounidense atacó y declinó comentar versiones de testigos aseverando que aviones aparentemente de tipo F-14 Tomcat, basados en portaviones,

sobrevolaron Beirut poco antes de que se informara sobre el bombardeo.

Los aviones suscitaban fuego anti-aéreo mientras volaban a gran altura sobre la ciudad, en el primer despliegue de armas antiaéreas en la capital libanesa en muchos meses.

Pasa a la página 31



UPI-Unitax II Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

FUNERAL. Madrid, febrero 9 (UPI). María del Carmen Martínez Brodiu, nieta del general Francisco Franco, coloca flores sobre el ataúd de su hijo Francisco de Borbón, de 11 años, que falleció ayer. La acompañan Gonzalo de Borbón y la señora Carmen Polo de Franco.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 50)

Empresarios de 2 países anuncian mutua defensa

Santa Cruz, Bolivia, Feb. 9 (UPI). Empresarios de Brasil y de Bolivia convinieron hoy aquí en defender la libre empresa y otorgarse el apoyo mutuo que consideren necesario.

Para ese efecto, acordaron

crear un instrumento de consulta permanente entre ambos sectores empresariales con el fin de "promover el intercambio comercial, el desarrollo socio-económico y la complementación cultural

Pasa a la página 45

Costa Rica y Trudeau para Premio de la Paz

Oslo, Feb. 9 (UPI). Costa Rica y el primer ministro de Canadá, Pierre Elliot Trudeau son dos de las 80 personas y organizaciones nominadas para el Premio Nobel de la Paz de 1984 que será otorgado en octubre, se supo hoy.

Jakob Sverdrup, secretario del comité de selección a los premiados, dijo que también se había nominado a la primera ministra india, Indira Gandhi y al presidente italiano Sandro Pertini.

Por otra parte, se supo que

Pasa a la página 53

Huelga de empleados públicos y maestros

Bogotá, febrero 9 (AP). Se cumplió parcialmente hoy un paro nacional de trabajadores al servicio del Estado, que reclamaban aumentos salariales en medio de desórdenes estudiantiles y ataques contra vehículos de transporte urbano.

Se había convocado al paro alrededor de un millón de trabajadores públicos, de la Administración Judicial y de maestros de escuelas primarias y secundarias.

Pero sólo los empleados del Poder Judicial acataron

Pasa a la página 23

Breves Internacionales

Toman consulado argentino

Caracas, febrero 9 (UPI). Cuatro hombres y dos mujeres ocuparon esta tarde el consulado general de Argentina en esta capital para protestar por la situación de varios presos políticos en la cárcel de La Pica, al oriente de Caracas.

Un funcionario de la embajada informó que no se trata de una "toma", sino que "son más bien huéspedes indeseables que voy a hacer desalojar con la policía".

"Los invité a salir, dado que yo no puedo hacer absolutamente nada, pero ellos se negaron, por lo que tuve que llamar a la policía y el consulado no tiene inmunidad diplomática ni extraterritorialidad, de modo que se equivocaron de puerta", explicó el encargado del consulado Melchor Schague.

Pasa a la página 50

Motores VW fabricarán en Alemania Oriental

Wolfsburg, Alemania Occidental, febrero 9 (UPI). Volkswagen, anunció hoy que está negociando con Alemania Oriental un convenio por 22 millones de dólares para la producción anual conjunta de 286,000 motores desde 1988.

Un vocero de Volkswagen dijo que el convenio, considerado el primero de este tipo entre una firma automotriz de Alemania Occidental y Alemania Oriental, prevé la instalación de una línea de ensamblaje de motores a la planta de la empresa en Salzgitter para ser terminados.

El contrato con las empresas estatales germano-orientales que se ocupan del comercio exterior podría firmarse a mediados de 1984 inmediatamente después que se completen las negociaciones, añadió el portavoz.

Indicó que la línea de fabricación tendría una pro-

ducción anual de 286,000 motores y por lo tanto Alemania Oriental podrá emplear la capacidad instalada restante para su propia producción de vehículos.

El gobierno de Alemania

Pasa a la página 23



UPI-Unitax II Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

EVACUACION. Beirut, febrero 9 (UPI). El infante de Marina de E.U.A., Lee Truesdale, transporta una caja con repuestos, hacia la playa de esta capital, en preparativos para la evacuación. También se está retirando el personal no esencial de la embajada de E.U.A.

No abandonarán Líbano los E.U.A.

Washington, Feb. 9 (UPI). El secretario de Defensa norteamericano, Caspar Weinberger dijo hoy al Congreso que Estados Unidos "no está abandonando al Líbano" y que prueba de ello es la decisión de bombardear con la artillería naval las posiciones controladas por Siria en torno a Beirut.

Weinberger negó que el ejército libanés se haya "desintegrado" en la violencia que rodea el casi colapso del gobierno de Amin Gemayel pero reconoció que las "perspectivas para una pronta reconciliación entre todas las facciones internas y las fuerzas externas siguen siendo oscuras".

Hablando en una audiencia de la comisión de relaciones exteriores de la Cámara de Representantes, Weinberger dijo que el plan inicial del Pentágono es retirar 500 de los 1,400 infantes de marina apostados en el aeropuerto de Beirut para fines de mes, y "luego ver como se desarrolla la situación".

Weinberger dijo que los cañones desde los barcos apostados frente a Beirut fueron necesarios por el aumento del fuego de las fuerzas hostiles al gobierno de Gemayel.

El secretario describió esos ataques como "especialmente perturbadores" para

Pasa a la página 23

Mucho trabajo tendrá el FBI

Washington, Feb. 9 (UPI). El FBI estará muy ocupado este año realizando planes para evitar ataques terroristas durante las olimpiadas de Los Angeles y las convenciones de los partidos Demócrata y Republicano, dijo hoy el director del organismo, William Webster.

Hablando ante un panel judicial de la Cámara de Representantes, Webster dijo que la Oficina Federal de Investigaciones reconoce

Pasa a la página 45

Acreedores piden austeridad a Perú

Lima, febrero 9 (UPI). El presidente del Banco Central de Reserva, Richard Webb, dijo hoy al retornar de Nueva York luego de que Perú llegara a un acuerdo para refinanciar 1,500 millones de dólares de su deuda externa a corto y mediano plazo, que los acreedores "ha recomendado una severa austeridad" que comprende "la reducción de los gastos en obras

Pasa a la página 31



UPI-Unitax II Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

CLAUSURA. Tegucigalpa, febrero 9 (UPI). Escena de la clausura de las maniobras militares conjuntas de E.U.A. y Honduras, en que participan funcionarios de ambos

países, pasando revista a las tropas. De izquierda a derecha: Comandante General Frank Gorman, Gen. Gustavo Alvarez, ministro de Defensa de Honduras, y el presidente, Roberto Suazo Córdova.